

# 東温だより 3月号

愛媛県立東温高等学校

保護者の皆様へ

令和6年3月1日

## 193個の未来へ

3年学年主任 石丸 志保

3年生のみなさん、卒業おめでとうございます。

保護者の皆様におかれましては、お子様のご卒業、誠にありがとうございます。皆様の温かいご支援があったからこそ、今日という素晴らしい日を迎えられるのだと思います。心よりお喜びと感謝を申し上げます。

さて、私が学年主任として一緒に過ごしたこの3年間は、とても濃い充実したものになりました。思い返せば、入学式で保護者の皆様に「愛ある 厳しさ」をもってお子様を見守っていきたいと宣言し、生徒のみなさんには日々愛情をもって厳しく接してきました。これも保護者の皆様のご理解がなければできなかったことだと思います。おかげで、学校行事では、リーダーシップを発揮するなど底抜けの明るさを武器に一人一人が成長し、まとまりのある、明るく強い集団になりました。よく頑張ったと思います。また、自分の進路実現に向けても、各々が目標にむかって真剣に取り組み、それぞれの進む道を決め無事卒業を迎えることができ本当に嬉しく思います。

3年間はあつという間でしたが、生徒の明るさや笑顔に囲まれ充実した日々でした。

明日からは、それぞれの道を歩みます。これからも、日々感謝の気持ちを忘れず、人には優しく、そして笑顔のあふれる人生を過ごしてください。193名のみなさん卒業おめでとう。

また、会いましょう。

3月

*Fellow*

3年7組 日野 七穂

| 日  | 曜 | 学 校 行 事 等                              |
|----|---|--|
| 1  | 金 | 卒業証書授与式                                |
| 2  | 土 |  |
| 3  | 日 |  |
| 4  | 月 | 第6回合同専門委員会                             |
| 5  | 火 | ⑥⑦総探発表会(2年) 個人写真撮影(新2年)                |
| 6  | 水 |  |
| 7  | 木 | 学力検査 授業料引落日(1・2年)                      |
| 8  | 金 | 学力検査                                   |
| 9  | 土 |  |
| 10 | 日 |  |
| 11 | 月 |  |
| 12 | 火 | ③④「総探」における講演会(1年普通科) ⑤学年集会             |
| 13 | 水 | ①～⑤授業                                  |
| 14 | 木 | ③④⑤⑥短縮授業(40分)                          |
| 15 | 金 | ③④⑤⑥短縮授業(40分)                          |
| 16 | 土 |  |
| 17 | 日 |  |
| 18 | 月 | ③④⑤⑥短縮授業(40分)<br>進路の日・就職希望者説明会(2年)(午後) |
| 19 | 火 | 終業式                                    |
| 20 | 水 | (春分の日)                                 |
| 21 | 木 | 合格者入学説明会                               |
| 22 | 金 |  |
| 23 | 土 |  |
| 24 | 日 |  |
| 25 | 月 |  |
| 26 | 火 |  |
| 27 | 水 |  |
| 28 | 木 | 離任式                                    |
| 29 | 金 |  |
| 30 | 土 |  |
| 31 | 日 |  |

私が東温高校に入学して早くも3年が経とうとしています。入学式がついこの間のように感じますが、時の流れは思っているよりもとても速く過ぎていきました。

私の高校生活は、常に仲間存在に助けられた3年間でした。特にそれを感じたのは体育祭の応援です。それまで話す機会がなかった人もいる中で、すべてを自分たちで完成させないといけないプレッシャー。本当にできるのかと不安だらけでしたが、いざ練習が始まるとその不安はすぐに現実となりました。まず、全員揃うのが難しい上、練習時間も限られているので、完成するか常に焦っている自分がいました。本当にできるのかと怖気づきそうになったとき、支えてくれたのはやはり仲間たちでした。たくさん話をして絆を深め、励まし合いながら完成させた応援は、本番ですべてを出し尽くすことができました。結果発表で「優勝」を聞いたときの感動は、今でもはっきりと覚えています。

振り返ると、体育祭をはじめ、クラスや部活いろいろな場面で、この3年間を支えてもらっばかりで、自分が支えになれたかはわかりませんが、このような経験を生かして、これからも仲間の大切さを忘れず、今度は、自分が支えることのできる存在になれるよう頑張りたいと思います。

高校生活で、関わったすべての方に深く感謝しています。3年間、本当にありがとうございました。

### ～4月の主な行事予定～

4月8日(月)午前：新任式・始業式・大掃除

午後：入学式

4月9日(火)学期始めテスト(新2・3年)

